

Medienmitteilung Juli 2016

1500 Teilnehmende sowie Gilbert Gress und der FC Nationalrat beim PluSport-Tag!

Volketswil - „Seeland-Paralympics“ in Magglingen - der PluSport-Tag am 10. Juli in Magglingen ist das grösste Behindertensportfest der Schweiz. 1500 Teilnehmende, 1000 Helfer und Betreuer, 5000 Einzelstarts, das Fussball-Team des FC Nationalrats und jede Menge Attraktionen machen den PluSport-Tag auch dieses Jahr wieder zu einem Event der Extraklasse.

Sport kann auch mit einem Handicap enorm viel Spass machen. Das beweisen jedes Jahr unzählige begeisterte Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim PluSport-Tag in Magglingen. „Wir sprechen das ganze Jahr vom PluSport-Tag und freuen uns immer extrem auf die spezielle Atmosphäre. Denn so viel Freude, Emotionen, Spass aber auch Kampfgeist, sieht man selten“, sagt Peter Keller, Präsident PluSport.

Aus der ganzen Schweiz reisen die Sportlerinnen und Sportler an und profitieren von einem breit gefächerten Angebot: Ausdauer, Geschicklichkeit, Spiel und Spass, aber auch sportliche Höchstleistung - die Auswahl ist riesig. Wer will, wird belohnt, zum Beispiel im Bereich "Trend+Sport+Fun". Hier können verschiedene Sportarten entdeckt und ausprobiert werden, darunter sind: Karate, Schwingen, Longboard oder Slackline. Das umfangreiche Angebot ist bei allen sehr beliebt: „Die Teilnehmenden bereiten sich intensiv auf den PluSport-Tag vor und es macht uns glücklich zu sehen, mit wie viel Leistungsbereitschaft, Freude, Stolz aber auch Genugtuung die Menschen hier am Start sind“, sagt Peter Keller.

Illustre Runde beim Prominentenmatch

Tradition hat auch der Prominentenmatch, bei dem sich ehemalige und noch aktive Spitzensportler mit dem FC Nationalrat messen. Gilbert Gress hat extra seine Ferien verschoben, damit er in Magglingen dabei sein kann, freut sich auf starke Teams und viele Goals: „Die Leidenschaft ist in diesen Matches immer sehr gross und wir zeigen einmal mehr, dass Sport einfach fasziniert und alle verbinden kann“, so Gress.

Programm vom 10. Juli 2016, Sportareal «End der Welt» des BASPO in Magglingen

Ab 09.30 Uhr	Wettkämpfe
Ab 14.30 Uhr	FC Nationalrat – PluSport-Team 2000
Ab 15.30 Uhr	Siegerehrungen

Ein weiteres attraktives Angebot am PluSport-Tag ist der „Axpo Kids & Family Day“. Auf Kinder, Jugendliche und Erwachsene wartet hier jede Menge Unterhaltung und Spiel zum Thema «Rund um den Ball».

Bilder, Fotocredit: PluSport

Es würde uns freuen, wenn Sie eine Berichterstattung auch ab dem 12. Juli ins Auge fassen könnten. Wir beliefern Sie gerne mit Text und Bildern aus ihrer Region.

Für Fragen steht Ihnen jederzeit gerne Janine Geigele zur Verfügung.
janine.geigele@[mont4.com](mailto:janine.geigele@mont4.com), Telefon: +41 (0) 79 341 03 32

*

PluSport das Kompetenzzentrum für Sport – Behinderung – Integration

PluSport engagiert sich für Menschen mit Behinderung und ermöglicht ihnen Integration, Freude und Erfolg durch die Bewegung im Sport

PluSport ist der Dachverband und das Kompetenzzentrum des schweizerischen Behindertensports. Menschen mit Behinderung sollen unabhängig ihrer Voraussetzungen die Möglichkeit haben, regelmässig Sport zu treiben. Rund 12'000 Mitglieder zählt der Verband, der 1960 gegründet wurde. Ziel und Zweck ist die Förderung der Integration durch den Sport.

90 regionale Sportclubs und rund 100 Sportcamps bieten ein breitgefächertes Angebot an traditionellen und trendigen Sportarten. Für eine hohe Qualität sorgen regelmässige Aus- und Weiterbildungskurse für Leiterinnen und Leiter. Zudem fördert PluSport den Nachwuchs auf allen Ebenen und in allen Segmenten des Verbands. PluSport setzt sich als Co-Stifter von Swiss Paralympic für die Teilnahme ambitionierter Athletinnen und Athleten an nationalen und internationalen Titelwettkämpfen ein.

Unsere Ziele

- + Integration durch Sport**
- + Gezielte Nachwuchsförderung vom Breiten- bis zum Spitzensport**
- + Wirkungsvolle Partnerschaften im Rahmen von Corporate Social Responsibility**